

BANCO CENTRAL DE RESERVA DEL PERÚ

EXPORTACIONES NO TRADICIONALES PESQUERAS CRECIERON 190,2% EN ABRIL

El valor de las exportaciones no tradicionales de productos pesqueros ascendió en abril a USD 272 millones, lo que representó un crecimiento de 190,2 por ciento respecto al del mismo mes del año anterior.



Este resultado se explicó principalmente por el aumento de 140,1 por ciento en los volúmenes embarcados, impulsado por una mayor disponibilidad de biomasa de pota, atribuida a la mayor presencia de alimento en su hábitat, particularmente la anchoveta en esta temporada.

En este contexto, los envíos de pota congelada y en conserva se incrementaron en 342,8 por ciento y 244,2 por ciento, respectivamente. Adicionalmente, los precios internacionales de la pota se mantuvieron elevados, debido a la limitada oferta peruana registrada el año pasado. Esto se reflejó en un aumento de 55,1 por ciento en el precio de la pota congelada y de 93,6 por ciento en el de la pota en conserva.

De enero a abril de 2025, las ventas al exterior de productos pesqueros no tradicionales ascendieron a USD 663 millones, monto que representó un crecimiento de 51,2 por ciento respecto al mismo periodo del año previo. Este avance estuvo impulsado por los mayores volúmenes que avanzaron en 24 por ciento y los precios con un incremento de 21,9 por ciento.

Lima, 23 de junio de 2025.